



## Diputada del PAN propone cambiar el nombre de 'Estados Unidos Mexicanos' por 'México'



**La diputada Kenia López Rabadán, vicepresidenta de la Cámara de Diputados y miembro del Partido Acción Nacional (PAN), presentó una iniciativa para modificar la Constitución y cambiar el nombre oficial del país de “Estados Unidos Mexicanos” a “México”.**

López Rabadán explicó que esta reforma busca fortalecer la identidad nacional y simplificar los documentos oficiales, además de alinear el nombre del país con el uso común a nivel internacional.

**La diputada argumentó que las familias mexicanas no utilizan la denominación actual.**

Además, **la diputada panista argumenta que México es un nombre que ha prevalecido y tiene mayor popularidad sobre otras denominaciones oficiales** que han existido a lo largo de la historia como “República Mexicana” en 1857, “Nación Mexicana” en 1824, o incluso “América Mexicana” en 1814.

<https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/265709-diputada-del-pan-propone-cambiar-el-nombre-de-estados-unidos-mexicanos-por-mexico.html>